

Colaboradores 2-2021

Armel Brizuela Rodríguez es máster en Investigación Psicológica por la Universidad de Costa Rica; también es bachiller en Filología Española de la Universidad de Costa Rica. Trabaja como docente interino en la Escuela de Psicología y en el Posgrado en Ciencias Cognoscitivas, y como investigador en el Instituto de Investigaciones Psicológicas y en el Centro de Neurociencias de la Universidad de Costa Rica, Costa Rica.

Contacto: armel.brizuelarodriguez@ucr.ac.cr.

Odir Rodríguez Villagra es doctor en Psicología Cognitiva por la Universidad de Potsdam, Alemania; también es máster en Ciencias Cognoscitivas por la Universidad de Costa Rica y licenciado en Psicología de la Universidad Católica de Costa Rica. Trabaja como docente asociado de la Escuela de Psicología e investigador consolidado en el Instituto de Investigaciones Psicológicas y en el Centro de Neurociencias de la Universidad de Costa Rica, Costa Rica.

Contacto: odir.rodriguez@ucr.ac.cr.

Mercedes Villalobos Cardozo es máster en Lingüística por la Universidad de Costa Rica; también es bachiller en Filología Española de la Universidad de Costa Rica. Actualmente, es doctoranda en la Universidad Católica de Lovaina, Bélgica, e investigadora en el Instituto de Lengua y Comunicación de este centro educativo.

Contacto: mercedes.villalobos@uclouvain.be.

Mónica Zúñiga Rivera es doctora en Estudios Ibéricos de la Université François Rabelais, Francia; máster en Estudios Teológicos de la Universidad Nacional, Costa Rica, y licenciada en Literatura y Lingüística con énfasis en Literatura de la Universidad Nacional, Costa Rica. Trabaja como docente de Comunicación en la Escuela de Ciencias del Lenguaje del Tecnológico de Costa Rica, Costa Rica. Sus áreas de interés son: literatura, teología, erotismo, literatura escrita por mujeres y literatura fantástica. Ha realizado publicaciones relacionadas con literatura en revistas académicas.

Contacto: morivera@itcr.ac.cr.

Geisy Labrada Hernández es licenciada en Letras en la Universidad de Oriente, Santiago, Cuba. Actualmente cursa el doctorado en Ciencias Lingüísticas de la Universidad de Oriente, Santiago, Cuba. Trabaja como docente de Gramática, Redacción, Lexicología, Semántica y E/LE en la Universidad de Holguín, Cuba. Es miembro y coordinadora de la región oriental del Grupo de Estudios de Fraseología de Cuba (Gefrascu). Además, es miembro del proyecto institucional “Estudios teóricos y prácticos de las lenguas y las comunicaciones”, del Grupo de Investigaciones Lingüísticas de la Cátedra de Estudios Canadienses de la Universidad de Holguín, del proyecto de investigación sectorial “La formación continua de egresados de Letras y especialidades afines a través de estudios sobre la lengua y el discurso” de la Universidad de Oriente, y de la Asociación de Lingüistas de Cuba. Ha publicado resultados de investigaciones en revistas nacionales y extranjeras.

Contacto: geisylh@uho.edu.cu glabradahernandez@gmail.com geisy2709@nauta.cu.

Luis Ramón Campo Yumar es licenciado en Letras y máster en Estudios Teóricos y Metodológicos del Español Actual. Actualmente, cursa el doctorado en Ciencias Lingüísticas y Literarias. Trabaja como docente de Gramática, Redacción, Lingüística General, Lingüística Aplicada, Estilística y Seminario del Español de Cuba en la Universidad Central “Marta Abreu” de Las Villas, Cuba. Es miembro del proyecto nacional “La identidad cultural cubana y latinoamericana y los estudios humanísticos en la región central de Cuba” y de la Society of Caribbean Research (Socare). Colaboró con el volumen 4 del Proyecto Nacional Atlas Lingüístico de Cuba (ALCu) del Instituto de Literatura y Lingüística. Ha publicado resultados de investigaciones en revistas nacionales y extranjeras.

Contacto: lcampo@uclv.cu, luisrcy92@nauta.cu, luisrcy92@gmail.com.

Arnaldo S. Hernández Guerra es doctor en Desarrollo Humano por la Universidad Motolinia del Pedregal, México; máster en Business Administration de la Universidad Austral, Buenos Aires, Argentina, e ingeniero electricista de la Universidad de las Fuerzas Armadas de Maracay, Venezuela. Participó en la conferencia IAB México, AMIPCI, Mkt Digital para el Consejo de Promoción Turística de México. Ha sido profesor de Marketing Digital IESDE Puebla en la Universidad Anahuac, así como de Coaching para el mejoramiento personal.

Contacto: arnaldohg@gmail.com.

Jessie Zúñiga Bustamante es máster en Literatura Latinoamericana de la Universidad de Costa Rica, Costa Rica; licenciada en docencia de la Universidad San Marcos, Costa Rica y bachiller en Filología Española de la Universidad de Costa Rica, Costa Rica. Actualmente cursa la maestría en Entornos Virtuales de Aprendizaje de la Universidad Técnica Nacional, Costa Rica. Trabaja como docente del Curso Integrado de Humanidades I y II, en la Escuela de Estudios Generales de la Universidad de Costa Rica, Costa Rica. Por más de 10 años, ha enseñado lengua española, literatura y cultura

latinoamericanas en diversos programas de universidades norteamericanas en Costa Rica, para instituciones como la Universidad de Costa Rica, Tecnológico de Costa Rica, Instituto Monteverde, Northern Arizona University, entre otras. Tiene publicaciones en revistas académicas.

Contacto: jessiezbustamante@gmail.com.

Carol Flores Solano es máster en Lingüística de la Universidad de Costa Rica, Costa Rica, y bachiller en Filología Española y en Enseñanza del Castellano y la Literatura de la Universidad de Costa Rica, Costa Rica. Trabaja como docente de la Escuela de Estudios Generales en la Universidad de Costa Rica, Costa Rica.

Contacto: carol.flores@ucr.ac.cr.

Jorge Aguilar-Sánchez es bachiller en la Enseñanza del Inglés de la Universidad Nacional; también es doctor en Lingüística y Lingüística Hispánica, máster en Lingüística Hispánica y en TESOL y Lingüística aplicada por la Universidad de Indiana. Trabaja como docente en la Escuela de Literatura y Ciencias del Lenguaje de la Universidad Nacional, Costa Rica. En 2017, publicó el libro titulado *Research Design Issues and Syntactic Variation: Spanish Copula Choice in Limón, Costa Rica*. Además, ha publicado más de diez artículos investigativos en revistas académicas y tiene cinco manuscritos en producción.

Contacto: jorge.aguilar.sanchez@una.cr.